
Lettere. Giulianova, Richiesta di riapertura della spiaggia ”UNICA
BEACH”
Buongiorno, dopo il grandissimo successo avuto lo scorso anno della spiaggia ”UNICA BEACH” in cui i nostri amici a 4 zampe
sono i benvenuti, vorrei cheiderle di far partire la delibera per la riapertura di tale area!!!
Oltre  ad  arginare  in  gran  parte  il  fenomeno  dell’abbandono,  questa  area  offre  l’opportunità  agli  amanti  degli  animali  di
trascorrere del tempo con loro favorendo la socializzazione e diminuendo le problematiche di padroni che durante il periodo
estivo sono costretti a lasciare il proprio cane a casa solo per potersi godere un pò di mare..
Anche se oltre ai benefici purtroppo questa iniziativa è stata anche molto criticata vorrei a tal proposito far presente alcune
cose:
-La spiaggia UNICA BEACH non reca alcun disturbo a coloro che vogliono andare al mare senza esser circondati da cani (
posso scegliere benissimo un’altra spiaggia)
– Posti come Riccione,Rimini, per non parlare degli altri Paesi Europei (e non) posseggono queste aree già da molto tempo e
le lamentele sono veramente poche (perchè un posto così turistico come Giulianova dovrebbe restare indietro rispetto
all’economia turistica Italiana?)
– La spiaggia è provvista di assistenza veterinaria,addestratori e volontari molto competenti che sono assolutamente capaci
di gestire la situazione.
Spero che la mia richiesta,insieme alle altre richieste che penso in questo periodo stiamo arrivando, venga presa in
considerazione..
Si tratta solo di un pezzo di spiaggia da dedicare ai nostri amici a 4 zampe!!!!
La ringrazio anticipatamente, cordiali saluti.
Una studentessa dell’università di Teramo.

https://www.giulianovanews.it/2013/02/lettere-giulianova-richiesta-di-riapertura-della-spiaggia-unica-beach/
https://www.giulianovanews.it/2013/02/lettere-giulianova-richiesta-di-riapertura-della-spiaggia-unica-beach/

